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B ueno, es un modo de empezar, y de
exagerar un poco.

En general se escribe bien, objetivamen-
te, pero… Es llamativa la facilidad con la
que se utiliza el "nadie": "nadie hace nada",
"nadie se entera", etc. 

Por respeto a los interesados que, ade-
más, no pueden explicar y justificar lo que
han escrito, veamos algunos ejemplos sin
citar el autor y la publicación.

En un claro, y acertado, artículo de un
médico sobre las causas de los abusos a
niños, titulado "Curiosidad y aberraciones
sexuales", al explicar que tienen origen en
parte, en una curiosidad mal orientada (la
curiosidad es buena para el estudio, la
investigación, la formación), señala que una
de las causas es "la lectura curiosa y mor-
bosa de los anuncios detallados de aberra-
ciones sexuales que todos los días ofrecen
en grandes planas, densamente ilustradas".
Y añade: "Esa es una gran asignatura pen-
diente de la que nadie habla, y que no tiene
siquiera las ventajas del encubrimiento".
Pues "sin ir más lejos", la Ministra de
Igualdad, declaró hace poco: Mientras sigan
existiendo anuncios de contactos en la
prensa seria se estará contribuyendo a la
normalización de la explotación”.

En una entrevista a un político de
Sudáfrica, en relación con la seguridad del
Mundial de Fútbol, contesta "En 2006,
durante el Mundial de Alemania, nadie
decía que habría ataques terroristas sólo
porque Londres los había padecido".

En un artículo de opinión sobre el "apa-
gón analógico" y la nueva Popular Mariavi-
sión, el autor comenta: "Porque, aunque al-
gunos no lo crean, la inmensa mayoría de
los católicos somos personas normales,
con suficiente criterio y madurez, algo en lo
que nadie parece haber reparado". ¿Sólo él
se ha dado cuenta?

En una carta al Director, “Vertido de BP”,
de un periódico de ámbito nacional, el
autor afirma: "Sorprende que a fecha de
hoy nadie haya recriminado a Obama la
pésima gestión que está haciendo del
imparable vertido de petróleo en el Golfo de
México".

Lo que quería destacar el autor de la
carta es que no hubiera pasado (la falta de
recriminación) si estuviera gobernando
Bush. Seguro que los lectores conocen
comentarios en Estados Unidos y aquí, al
respecto.

Un famoso escritor, teólogo, en una en-
trevista sobre cuestiones de actualidad en

la Iglesia, a la pregunta: ¿qué nos exige el
cristianismo actual?, responde: "Una Igle-
sia formada por cristianos que se relacio-
nan con un Jesús mal conocido, confesado
sólo de manera abstracta, un Jesús mudo
del que no se escucha nada de interés
para el mundo de hoy, un Jesús apagado
que no seduce, que no llama ni toca los
corazones..., es una Iglesia que corre el
riesgo de irse apagando, envejeciendo y
olvidando". ¡Hombre, no será para tanto!
Esto no resiste la más mínima confronta-
ción con lo que hacen en la Iglesia tantos
miles y miles, millones, de cristianos.

En un artículo sobre la prohibición, o no,
del burka dice el autor: "Siempre hay al-
guien dispuesto a citar las frases más gue-
rreras del Corán frente a las más pacíficas
de la Biblia, jamás viceversa". Hace poco
escuchaba: ¿Cómo se puede citar el An-
tiguo Testamento con las barbaridades que
dice?

Un famoso y prolífico "filósofo" afirma:
"Aprendemos a nadar y conducir, pero
nadie nos enseña cómo educar". En fin:
hay miles de libros al respecto.

Un periódico económico, llega al colmo
al titular en portada y a tres columnas.
"Nadie se fía de nadie".

¿Qué hacer?: prudencia; matizar; dar a
leer -si se puede- lo que se va a escribir;
no generalizar... aunque ya sabemos que:
"Todas las generalizaciones son peligrosas
(o inexactas o falsas) excepto ésta".

Porque hay otros modos, más delicados
y positivos, de escribir y contar las cosas. 

Como hace Luis Alberto Gonzalo-Díez,
CMF, en un artículo titulado "Año Sacerdo-
tal: acción de gracias y algunos silencios",
donde lamenta que no se hayan tenido
más presentes a los ministros ordenados,
religiosos y a las consagradas que son el
alma del sacerdocio, y que comienza así:
"Hay más misión compartida de la que
somos capaces de expresar. En la Iglesia
construimos la esperanza a base de gestos
de comunión, de palabras de reconoci-
miento y de silencios de integración" (Vida
Nueva, 12-18 de junio, nº 2711).

Y como hace Palabra en el Editorial
"Despliegue" sacramental, donde destaca el
número de Bautismos (de infantes y adul-
tos), Confirmaciones, Primeras Comu-
niones y Ordenaciones... en estos meses, y
la primorosa preparación, dedicación de
catequistas, oraciones... sin caer en el
tópico, de mal gusto, de que sólo quieren
los regalos o los vestidos (nº 562, junio).
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CLAUSURA DE UN AÑO DE
GRACIA Y PURIFICACIÓN

M ás de quince mil sacerdotes venidos
de todo el mundo participaron de

estas jornadas que pusieron punto y final a
doce meses dedicados por la Iglesia a la
oración y atención preferente por la santifi-
cación de los sacerdotes y el aumento de
vocaciones.

Los actos comenzaron el miércoles 9 de
junio con una conferencia impartida por el
Obispo de Colonia -Cardenal Meisner- sobre
la "conversión y misión" del sacerdote que
tuvo lugar -simultáneamente- en las Basílicas
de San Pablo Extramuros y San Juan de
Letrán. Por la tarde, en el Aula Pablo VI, los
movimientos de los Focolares, Schoenstatt y
la Renovación Carismática Católica organi-
zaron un encuentro homenaje a los sacerdo-
tes, donde se mostraron testimonios impac-
tantes de presbíteros que desempeñan el
ministerio en las más variadas circunstancias.

El jueves el Obispo de Québec -Cardenal
Ouellet- dirigió una conferencia bajo el título
"Invocación del Espíritu Santo con María". Por
la tarde el Santo Padre presidió una vigilia de
oración en una abarrotada Plaza de San Pe-
dro, donde respondió a cinco cuestiones for-
muladas por presbíteros provenientes de los
cinco continentes. Al finalizar tuvo lugar la
Exposición del Santísimo.

Al día siguiente, Solemnidad del Sagrado

Corazón, Benedicto XVI concelebró la Euca-
ristía junto a todos los sacerdotes participan-
tes que prácticamente cubrían la totalidad de
la plaza de san Pedro. En la homilía reflexionó
sobre el salmo del "Buen Pastor", aplicándolo
a la vocación de los sacerdotes, en lo que
supuso un gran estímulo para renovar los de-
seos de entrega, a Dios y a los hombres, de
todos los presbíteros presentes.

Julián Lozano

MÁS DE 800 JÓVENES
PEREGRINAN A SANTIAGO

E n las últimas semanas se ha cerrado
el plazo de inscripción para participar

en la peregrinación a Santiago de
Compostela que la Delegación de Juventud
de la Diócesis realizará desde el 31 de julio
al 8 de agosto. Un total de 15 autocares con
821 jóvenes y 41 presbíteros se desplazarán

junto al Obispo diocesano, D. Joaquín y su
Obispo Auxiliar, D. Rafael, desde toda nues-
tra geografía rumbo a Finisterre, donde
comenzará la marcha con destino a la
tumba del Apóstol Santiago, con el objetivo
de ganar el Jubileo en este Año Santo
Compostelano. 

Una treintena de sacerdotes de la
Diócesis, con el Obispo Auxiliar, D.
Rafael Zornoza, acudimos a Roma
el pasado mes de junio para tomar
parte en los eventos conclusivos
del Año Sacerdotal.

TRIDUO Y
FESTIVIDAD
DEL 2 DE
AGOSTO

C omo preparación para la festividad se
celebrará un triduo los días 30, 31 de

julio y 1 de agosto en la Ermita de Nuestra
Señora de los Ángeles a las
20:00h . Al día siguien-
te, el lunes 2 de agos-
to, festividad de la
Patrona de Getafe y
de la Diócesis,
Nuestra

Señora de los
Ángeles, habrá Eu-
caristías en la Ermita
a las 8:00h. y a las
11:00h. Y por la tarde, a
las 20:30h. La Santa Misa
será en la explanada del Cerro y a su término,

procesión por el recinto y canto de las car-
melitas descalzas.

C. J. Vergara
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2 a las 20:00h Eucaristía con motivo de la fiesta de
Ntra. Sra. de los Ángeles, en el Cerro.

3-8 Peregrinación a Santiago de Compostela.
23 - 29 Encuentro de Familias en Tortosa.

Septiembre
5 a las 12:00h Eucaristía con motivo de la Fiesta

Patronal en Moraleja de Enmedio
11 a las 20:00h Ceremonia de Consagración de una vir-

gen, en la Ermita del Cerro.
12 a las 12:30h Eucaristía con motivo de la fiesta de

Ntra. Sra. del Consuelo, en Móstoles
13 Envío de profesores en la Parroquia San

Saturnino, en Alcorcón
16 Apertura de Curso en la Universidad San

Pablo CEU.
18 Jornada de Animación Misionera.

19 a las 12:15h 25 Aniversario de la Parroquia Virgen de
la Alegría, en Móstoles.

20-23 Convivencia de Arciprestes en
Covadonga.

24 Ntra. Sra. de la Merced. Eucaristía en
las cárceles.

28 Inicio de curso de Cáritas.

E l encuentro empezó con una Eucaristía presidida por el Obis-
po de Getafe, D. Joaquín López de Andújar que, en su homi-

lía, dio gracias por la trayectoria seguida durante estos años por el
Centro y el servicio que ha prestado a la formación de los laicos
diocesanos. El Obispo expresó, primero, un sentimiento de gratitud
por lo vivido durante el curso, por los conocimientos adquiridos,
por las relaciones creadas, por el ardor apóstolico despertado en
cada uno y por la perseverancia a pesar de los distintos inconve-
nientes surgidos a lo largo del año.

En segundo lugar también remarcó un sentimiento de humildad,
nacido del reconocimiento de las limitaciones existentes; en tercero,
proclamó la esperanza de que todo lo recibido redunde en beneficio
de nuestro entorno y, por último, realizó una  súplica ante el Señor
con el fin de que nos ayude, a  todos, a transmitir el mensaje de su
amor.

A continuación tuvo lugar el acto académico que comenzó con el
saludo del Director del Centro, D. José Ramón Velasco. Después
hubo una breve intervención de dos alumnos, uno del Curso
Sistemático y otro del Curso Básico, que hablaron en nombre de sus
compañeros, la entrega de diplomas a los que han terminado el ciclo
de formación, y unas palabras del Obispo.

En conclusión, todos se mostraron muy agradecidos por la dedica-
ción y la labor de los profesores y también por el esfuerzo de los
alumnos.

Adolfo Galán y Paloma Fernández

Sres. Obispos: agenda Agosto - Septiembre

Breves
JMJ. POPULAR MARIA VISIÓN: lunes a las 21:00h
Programa dirigido especialmente a los jóvenes y a todos aquellos que
se sientan felizmente jóvenes de espíritu.
El objetivo principal del programa es dar a conocer a todos (católicos
y no católicos, practicantes y no practicantes) el gran encuentro que
tendrá lugar en Madrid, en Agosto de 2011, con jóvenes venidos de
todos los rincones del mundo entero para compartir una experiencia
enriquecedora cultural y personalmente.
El programa es semanal y cuenta con distintas secciones entre las
que destaca el seguimiento de la Cruz junto al icono de la Virgen
María que fue regalada por Juan Pablo II, y está viajando por todas
las provincias españolas. Otra de las secciones contará con la pre-
sencia de un invitado, famoso o no, pero que sea un ejemplo de vida
para los jóvenes; se dedicará un espacio también a las redes socia-
les; a los voluntarios; y se cubrirán todos los actos que puedan
tener alguna relación directa, o indirecta, con este gran aconteci-
miento en el que queremos que todos los jóvenes se sientan identifi-
cados y "FORMEN PARTE DE ALGO GRANDE", como indica el propio
eslogan.

UN NUEVO SEMINARISTA ADMITIDO A ÓRDENES
El seminarista de 6º curso D. Pedro Pablo Moreno recibió la admisión
a las Sagradas Órdenes el pasado 12 de junio, fiesta del Inmaculado
Corazón de María. Este joven madrileño está concluyendo sus estu-
dios en Teología en la especialidad de dogmática, y ha desarrollado su
actividad pastoral en el curso 2009-10 en la Parroquia Asunción de
Ntra. Sra, en Ciempozuelos. Dios mediante, recibirá la ordenación sa-
cerdotal junto a sus siete compañeros de curso el próximo 12 de
octubre, fiesta de la Virgen del Pilar.

FE DE ERRATAS.
*En el número anterior aparecia por error en Nombramientos, D. An-
tonio Izquierdo como D. Luis Izquierdo.

CENTRO DIOCESANO DE TEOLOGIA

Clausura del curso
2009/10

El martes 15 de junio se celebró la clausura del cur-
so 2009/10 del Centro Diocesano de Teología, en la
Parroquia de Santa Maravillas de Jesús, en Getafe.
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A propósito de 
"La última cima"

M e ha alegrado leer en Padre de
Todos que ha habido varias pro-

cesiones el día del Corpus en las pobla-
ciones de la Diócesis. Y ver las fotos de
la procesión en Brunete y Boadilla del
Monte.

El mismo Cristo sale por las calles
para acompañarnos y bendecirnos, en
particular a los enfermos, a los necesi-
tados -lo somos todos-, y para que le
demostremos el amor que le tenemos,
que se manifiesta en los estandartes,
las flores que adornan los altares, los
cantos... pero sobre todo en nuestras
almas.

Nos mueve la fe a adorarle y a acoger
su mensaje, porque Él nos trasforma la
vida, nos ilumina internamente, nos em-
puja a salir a la calle como Él, para dar
testimonio: en la oración y en la Euca-
ristía encontramos la fuerza para cada
día.

Corpus Christi, día del Amor Fraterno,
para ayudar a los demás, porque la
Iglesia es signo de unidad.

A ello nos impulsa la fe en la Presencia
Real de Jesucristo, Príncipe de la paz, tan
necesaria en los pueblos y en las almas;
hace el bien a todos sanando y perdonan-
do; nos da su Cuerpo y su Sangre, como
lo hizo en la Última Cena, y se ha queda-
do para siempre con nosotros en las
especies eucarísticas, por las palabras
del Sacerdote que actúa en la Persona de
Cristo: "Tomad y comed...", "Tomad y
bebed..."; es el mejor alimento.

Pero debemos mantener esa imagen,
porque la Eucaristía es comida y bebida
de todo cristiano siempre. Cristo se que-
da en la Eucaristía para alimento de
nuestra alma y para consuelo en nues-
tras dificultades, problemas y enferme-
dades.

Demos testimonio de Cristo a las per-
sonas que no quieren saber nada de Él, y
así lo conocerán por nuestro ejemplo de
cristianos; seamos testigos en la familia
y en la sociedad siguiendo las huellas de
Cristo como dijo san Pedro.

¡Gloria a Cristo Jesús! Cielos y tierra:
bendecid al Señor; honor y gloria a Ti,
rey de la Gloria... lo cantamos y lo vivi-
mos.

Mª Luz Bejarano 

E n el n. 171 de Padre de Todos se publicó una re-
seña del libro y la película "La última cima". En la

revista Ciudad Nueva de junio aparece una entrevista de
José Luis Panero al director de la película, Juan Manuel
Cotelo.

Por su interés, recogemos una de las preguntas y la
respuesta.

- La última cima es un homenaje a un cura. ¿Lo es
también para echar por tierra todas las barbaridades que
se han dicho sobre los sacerdotes?

- No, no hay en esta película, ni en ninguno de mis
trabajos, ningún ánimo de enfrentarme a nadie. Lo que

sí hay, en cambio, es un ánimo de contar toda la ver-
dad sobre los sacerdotes. Y la verdad es que hay sa-
cerdotes que se comportan de modo lamentable, ho-
rroroso, que hacen daño a las personas, que causan un
daño tremendo... La verdad es que hay sacerdotes que
no son fieles, ni siquiera a la Iglesia a la que pertene-
cen. Ésa es la verdad y no me parece mal contarlo. No
se puede tener miedo a la verdad. Y en la Iglesia,
desde el principio, ha habido traiciones. Y la verdad es,
también, que ese tipo de sacerdotes son la minoría en
la Iglesia. La verdad es que recibimos información
exhaustiva sobre los sacerdotes que hacen cosas
malas, pero nadie informa sobre los buenos sacerdo-
tes, que son la mayoría. Hay 400.000 sacerdotes en el
mundo, ¿cuántos de ellos son pederastas, ladrones,
corruptos, mujeriegos, fanáticos, desleales...? Si tira-
mos por alto, no llegan al 1%. Y, sin embargo, nadie
habla del 99 % restante. Nadie habla de los sacerdotes
buenos, alegres, generosos, que con su entrega a Dios
y a los demás hacen que muchas personas, entre las
que me encuentro, seamos más felices. Los propios
cristianos hemos escurrido el bulto a la hora de contar
la belleza de nuestra fe, la belleza del sacerdocio. En
resumen: yo no me preocupo de lo que hacen otros,
sino de lo que yo hasta ahora no he hecho: dar la cara
por la Iglesia y agradecer públicamente a los sacerdo-
tes el inmenso bien que me han dado siempre". 

La redacción

La Capilla del Santander

La Capilla fue diseñada por D. Juan Luis Líbano y equipada litúrgicamente por TAG
según proyecto del Area de Inmuebles de Banco Santander
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Asociación Pública Internacional de Fieles

"Hogar de la Madre"
E l reconocimiento oficial por parte

del Consejo Pontificio para los Lai-
cos tuvo lugar el 21 de junio, por

parte del Cardenal Stanislaw Rylko, presi-
dente de ese organismo vaticano, en su
propia sede.

Según explica en su página web, el Hogar
de la Madre "nace en la Iglesia, y está a su
servicio, que tiene en el seguimiento de Je-
sucristo su ideal y que desea cumplir las
tres misiones que le son propias: la defensa
de la Eucaristía, la defensa del honor de
Nuestra Madre, especialmente el privilegio
de su Virginidad y la conquista de los jóve-
nes para Jesucristo".

Un poco de historia
Esta nueva realidad eclesial hunde sus raí-
ces en el 29 de julio de 1982, cuando seis
chicas comenzaron la rama femenina del
grupo juvenil en una peregrinación ante la
tumba de San Pedro dirigida por el padre
Rafael. Un año después, el 27 de diciembre
de 1983, surgía la rama masculina.

Algunas de las chicas se sintieron llama-
das a vivir con una total consagración el
carisma y las misiones del Hogar y comen-
zaron en el silencio esta nueva experiencia
de vida consagrada: las "Siervas del Hogar
de la Madre". Algunos de los jóvenes varo-
nes también sintieron la llamada a ser
sacerdotes, dando origen a los "Siervos del
Hogar de la Madre".

En el año 1995 se constituía la Comuni-
dad de Adultos del Hogar de la Madre, for-
mada por seglares que participan de la mis-
ma espiritualidad.

En 2001 respondiendo a la llamada del
Papa Juan Pablo II a que los cristianos par-
ticipen en los medios de comunicación para
contribuir de manera más efectiva a la nue-
va evangelización, el Hogar de la Madre
inauguró un canal de televisión, dando inicio
a su producción televisiva bajo el lema:
"Ayer, hoy y siempre: la Verdad". 

En 2003 empezó la emisión de una fre-
cuencia de radio: Radio H.M., que en la
actualidad se puede seguir a través de In-
ternet.

Actualmente colaboran en la Delegación
de Juventud y de Medios de Comunicación
de la Diócesis de Getafe, al tiempo que sir-
ven como catequistas en la Parroquia Ntra.
Sra. del Rosario y la Esperanza, en Mós-
toles. Enhorabuena por el reconocimiento
pontificio.

P.F.

N acen de la gracia carismática del Padre
Francisco Palau que respondió a la

llamada misionera de Dios, que le llevó a fun-
dar la Congregación de las Carmelitas
Misioneras y a recorrer los cinco continentes
anunciando el Evangelio; con un especial flo-
recimiento vocacional en Asia.

Las Carmelitas Misioneras están en la Dió-
cesis de Getafe desde hace muchos años: en
el Colegio Santa Teresa, en Perales del Río,
fundación realizada por nuestra querida Ma-
dre Maravillas, así como en Parla que actual-
mente tiene como misión la pastoral parro-
quial con atención preferente al emigrante.

También han puesto en marcha una ong -
PROKARDE- para el desarrollo integral de las
personas y de los pueblos en el ámbito
social, sanitario, cultural y económico; para
favorecer la educación de los niños y adultos
y promoción de la mujer, posibilitando un
proceso que desde el interior de sus propios
países y culturas conduzcan a mejorar la cali-
dad de vida familiar y social. PROKARDE -
MADRID, C/ Avd. de la Moncloa, nº 12,
28003, MADRID. mtsa98@hotmail.com

También existe un Carmelo misionero
Seglar que en 1996, con la aprobación de
los Estatutos de la Asociación por el Pon-
tificio Consejo de los Laicos y con el Primer
Encuentro Nacional en el Desierto de las
Palmas de Benicasim, el CMS en España,

empieza a caminar, con el mismo espíritu
misionero.

Desde finales del año pasado, tienen un
blog, cms-iberia.blogspot.com para conocer
mejor el carisma y la labor que realiza este
grupo.

P.F

Las Carmelitas Misioneras en la
Diócesis de Getafe
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M e consagró a Dios mi Obispo en
el año 2005; pronto hará cinco
años. El tiempo de preparación

fue un camino ascendente de luz, de amor,
de alegría. ¡Ser esposa de Jesús!, esto lo
decía todo.

La Liturgia de Consagración de Vírgenes es
grandiosa. La Iglesia se viste de fiesta ante
tamaño acontecimiento: el Hijo de Dios se
desposa con su criatura.

De entre las muchas felicitaciones y para-
bienes de aquellos días quiero rescatar de la
memoria la reflexión de un sacerdote experi-
mentado: "Mira, hija, te digo como he dicho
tantas veces a las parejas que se casan: uni-
dos en las alegrías y en las penas, en la sa-
lud y en la enfermedad, en la pobreza y en la
riqueza, hasta que la muerte… -aquí se
detuvo".

Sí, fue un compromiso sin separación de
bienes. Todo lo pusimos en común para vivir-
lo juntos.

En las alegrías y en las penas: el Señor me
ha llevado por el camino que recorrió como
Dios hecho hombre. Él, fuente inagotable de
alegría y de paz y, a la vez, varón de dolores
por amor a la humanidad, me enseña a mí a
vivir las dos realidades.

En la salud y en la enfermedad: la salud me
parece un don precioso que Dios nos conce-
de para transitar por esta vida, pero la enfer-
medad, unida a los sufrimientos del Señor -
esto no me libra de su rudeza-, me hace con-
siderarla como piedra preciosa, digna de ser
comprada a precio de dolor.

En la riqueza y en la pobreza: mi Esposo es

el Señor de todo cuanto existe, y como en
nuestros desposorios todo lo pusimos en
común, pues todo lo suyo es mío y lo mío, a
pesar de la disparidad de lo aportado, Él lo
asume.

Hasta que la muerte: nos una definitiva-
mente en un abrazo de amor eterno.

La virgen consagrada encuentra en su vo-
cación una poderosa razón de vivir y una in-
mensa alegría, porque ha sido llamada a la
intimidad con Jesucristo y participa plena-
mente en la misión maternal de la Iglesia.
Está entre los hermanos como uno más, sin
ser gravosa a nadie; usa su libertad de movi-
mientos para servir, y es un testigo sencillo,
pero eficaz, del mundo futuro. Vive ensimis-
mada en su Dios, en medio de las realidades
presentes, y va conformando sus sentimien-
tos con los de su Señor.

Personalmente pienso que la eternidad se
me queda pequeña para agradecer semejante
don.

M.P.C., Virgen Consagrada 
de la Diócesis de Getafe

El Orden de las VírgenesLa Legión de
María, 

un servicio a la
Iglesia

L a Legión de María es un movimiento de
apostolado seglar dirigido por laicos cu-

ya finalidad es alcanzar la santidad mediante
el trabajo activo y la oración.

Se caracteriza por una profunda devoción a
María como mediadora del Espíritu Santo en
la evangelización de la Iglesia; devoción que
se va cuidando en cada reunión semanal de
grupo, donde se ora, se revisa la actividad
apostólica y se estudian temas formativos
para hacer más eficaz el apostolado.

Los campos apostóli-
cos son múltiples: cate-
quesis de niños, jóvenes y
adultos; visita a hogares
de la parroquia; atención
a enfermos, ancianos,
marginados; en lugares
de prostitución, en la cár-
cel; formación de jóvenes;

promoción integral de la comunidad social, y
ayuda en las tareas que requiera la parroquia.

Pueden pertenecer a la Legión de María
todo católico practicante que desee ser útil a
la Iglesia y a la sociedad. También hay otros
socios legionarios auxiliares que colaboran
con su oración.

En la Diócesis de Getafe se encuentran,
entre otros, en la Parroquia de la Saleta, en
Alcorcón, y en Santiago Apóstol, en
Villanueva de la Cañada.

Visita pastoral en la Parroquia Virgen del Carmen

R ecientemente hemos tenido en nuestra
Parroquia la visita pastoral del Obispo

diocesano y su Obispo Auxiliar. Durante una
semana D. Joaquín y D. Rafael vivieron de cer-
ca la realidad de nuestra comunidad, nos presi-
dieron la Eucaristía; visitaron a los enfermos;
alentaron a los necesitados; se reunieron con
los miembros de Vida Ascendente y de la Aso-
ciación de la Medalla Milagrosa. También die-
ron preciosas catequesis a niños y jóvenes y
animaron en su labor a los miembros de los
grupos que hacen posible la vida parroquial:

limpieza, liturgia, Consejo económico y
Cáritas. También visitaron el Colegio de Hijas
de la Caridad y el Villa de Móstoles donde fue-
ron recibidos con gran alegría.

La visita concluyó con la Solemne Misa de
clausura en la que D. Joaquín bendijo la nueva
imagen del Corazón de Jesús al que consagró
la Parroquia y que fue entronizado a continua-
ción. Sin duda ha sido un regalo muy grande
de Dios por el que desde aquí damos gracias,
a Él y a nuestros Obispos.

P.F - M.



¡¡Han pasado 10 años y parece que te mar-
chaste ayer!!
Es verdad, el tiempo vuela. Hace poco más de
diez años que, junto con Víctor Hernández, fui
enviado como misionero diocesano de Getafe
a colaborar en la tarea evangelizadora de la
Iglesia de Registro, Estado de San Pablo, en
Brasil, que en aquel momento tenía una gran
necesidad de sacerdotes.
A pesar de hacer ya más de diez años, me pa-
rece que fue ayer, pues es tanto el trabajo y
tan grandes los desafíos a los que te enfrentas
que el tiempo pasa sin darte cuenta.

Ahora estás en el Amazonas pero no empe-
zaste aquí tu labor misionera en Brasil
Como decía, los primeros 7 años los pasé en
la Diócesis de Registro, una región muy pobre
al sur del Estado de San Pablo.
Antes de iniciar nuestro trabajo misionero tu-
vimos que pasar 6 meses en Brasilia realizan-
do un curso organizado por la Conferencia
Episcopal Brasileña para misioneros recién
llegados. El curso consistía fundamentalmen-
te  en el estudio de la lengua portuguesa y de
la realidad eclesial, social y política de este in-
menso país. 
Al terminar este curso me incorporé de lleno
al trabajo misionero, asumiendo una parro-
quia con más de 15 comunidades rurales (que
en España equivaldría como a 15 parroquias
rurales). Así de inmenso es Brasil. Al mismo
tiempo que daba atención pastoral a todas es-

tas comunidades realicé un trabajo específico
con comunidades indígenas guaraní. A los
tres años el Obispo me nombró párroco de la
Catedral de Registro, con más de 34 comuni-
dades y al mismo tiempo Coordinador General
de Pastoral de la Diócesis. 

¿Qué te hizo dejar la comodidad  de la vida
en la ciudad, en Getafe y marcharte a evan-
gelizar tan lejos?
La verdad es que mi vocación al ministerio sa-
cerdotal siempre estuvo ligada a la vida misio-
nera. Cuando decidí ser sacerdote siempre tu-
ve claro que ser sacerdote para mí era entre-
gar toda mi vida, por supuesto a Dios, pero en
el servicio a los más pobres y necesitados, si-
guiendo el ejemplo de Jesús. La vida misione-
ra me ofrecía y me sigue ofreciendo la oportu-

nidad de vivir así mi ministerio sacerdotal.
Resumiendo, sin negar que en España hay
mucho trabajo para hacer (yo mismo antes de
ir para Brasil pasé 15 años de mi vida sacer-
dotal aquí), me decidí a marchar porque sin
lugar a dudas allí la necesidad es mayor en to-
dos los sentidos. Solo un dato, en la Prelatura
de Lábrea donde ahora estoy, para atender a
una región tan extensa como la mitad de Es-
paña sólo estamos 12 sacerdotes. 

Cuéntanos en qué consiste tu trabajo en la
selva amazónica.
Lo primero que hay que decir es que somos
un grupo de unos 20 misioneros entre sacer-
dotes, religiosas y seglares, que atendemos a
una población de unos 80.000 habitantes es-
parcidos en pequeñas aldeas en medio de la
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Fernando Redondo,
Amazonas en el corazón
Fernando Redondo, sacerdote dio-
cesano de Getafe, lleva 10 años
como misionero en Brasil, primero
en Registro y ahora en plena selva
del Amazonas. 
En julio ha pasado por aquí y nos
ha dejado este testimonio para
Padre de Todos.

SILOS MUNDO NUEVO
El 4 de julio comenzó en Silos el campamento misionero para niños que organiza todos los
años Cristianos Sin Fronteras, Verano Mundo Nuevo, y que terminó el día 14 de julio. Lo no-
vedad de este año es que se han podido ver en directo a través de www.csf.es/directo;
además todos los días desde el taller de medios de comunicación colgaban lo que iban ha-
ciendo. De este modo, los padres podían ver en directo cómo disfrutaban sus hijos de este
campamento misionero al que acuden todos los años cientos de niños de toda España.
Silos, en verano, se llena de alegría con la presencia de los niños en este campamento. No
faltan competiciones, juegos, carreras de relevos, marchas y otros más originales con to-
ques innovadores como la búsqueda de letras, equilibrios y traineras. También tienen ratos
de oración, de reflexión y de compartir con los demás, una oportunidad para hacer amigos,
en definitiva, pasarlo bien.



selva Amazónica, a las orillas del río Purus, uno
de los mayores afluentes del  gran río Amazonas.
Para que os hagáis una idea, estas personas vi-
ven esparcidas dentro de un área de unos
230.000 km2, casi la mitad de España. Podéis
imaginaros que las distancias son enormes y los
medios de comunicación muy precarios. Nuestro
medio de transporte más habitual es el barco.
Por eso muchas veces digo que mi casa es un
barco, ya que paso la mayor parte de mi tiempo
navegando por el río visitando y atendiendo a es-
tas poblaciones en sus necesidades más básicas.

¿Qué características tiene este territorio y su
gente? 
De esta población de 80.000 habitantes, unos
10.000 son poblaciones indígenas de diferen-
tes tribus y el resto son lo que nosotros llama-
mos mestizos (mezcla de indios con blancos o
negros). Todos ellos tienen un nivel de vida
muy precario, tanto en lo que se refiere a la ali-
mentación, como a salud o educación. A esto
se une el agravante de que en cualquier mo-
mento pueden ser expulsados de sus tierras
por los grandes terratenientes o madereros
que invaden la selva, talando y quemando de
manera descontrolada, arrasando con todo lo
que encuentran a su paso para enriquecerse
con la venta de la madera y la creación de gran-
des campos de cultivo o pasto para criar reses.
Este es el mayor peligro que hoy vive la selva
amazónica y sus habitantes.

¿En qué consiste vuestro trabajo?
Como misioneros enviados a evangelizar, -y
evangelizar no significa únicamente hablar de
Dios, sino llevar el Evangelio de la Vida-, defen-
demos la vida. Hacemos todo lo que está en
nuestras manos para que estas personas pue-
dan vivir con más dignidad, no sean explotados
ni expulsados de sus tierras y puedan acceder a
un mínimo de educación y asistencia sanitaria.  
En este apartado debemos señalar el gran tra-
bajo de la "Pastoral da criança" en defensa de
la vida de los niños, amenazados de hambre y
enfermedades, y la Pastoral de la Tierra que
lucha para que estas poblaciones puedan conti-

nuar viviendo en paz y con dignidad en sus al-
deas, alimentándose de los frutos generosos
de la selva, amenazada por la codicia de unos
pocos.
Evangelizar es ayudarles a que tomen conciencia
de que ellos tienen derecho a todo esto, porque
ellos también son hijos de Dios y Dios quiere
que todos vivamos con dignidad, que nos trate-
mos como hermanos, que no nos explotemos o
nos matemos unos a otros. En definitiva, como
misioneros queremos hacer realidad aquéllas
palabras de Jesús que nos transmite el Evan-
gelista San Juan: "He venido para que todos ten-
gan vida y vida en abundancia". Ésta también es
nuestra tarea en medio de estas poblaciones,
trabajar para que tengan vida y vida digna.

¿Y esto cómo se concreta en el día a día?
Un ejemplo es todo el trabajo realizado en el
campo de la educación de niños, adolescentes
y jóvenes. En este sentido la Prelatura cuenta
con tres grandes colegios: San Agustín, Santa
Rita y Champagnant, así como los Centros Es-
peranza de Lábrea, Tapauá y Pauniní.
Los equipos de dos importantes pastorales: La
CPT (Comisión Pastoral de la Tierra), de la que
yo soy el coordinador diocesano y el CIMI (Con-
sejo Indigenista Misionero) realizamos frecuen-
tes visitas a las comunidades indígenas e "ribei-
rinhas" en las que les formamos e informamos
de cuáles son sus derechos para que se puedan
defender de esos invasores, apoyándoles direc-
tamente frente a las autoridades para que no les
expulsen de sus tierras, luchando para que la
selva amazónica no sea destruida, creando es-
cuelas y proyectos sociales para mejorar su ni-
vel de vida, ayudándoles a crear cooperativas
para que puedan vender sus productos (castaña,
frutas, pesca…) a un precio justo, en las visitas
a médicos y en el acceso a medicinas para mejo-
rar su nivel de salud e higiene.
Todo esto no lo hacemos como meros asisten-
tes sociales, sino como enviados por el Dios en
el que creemos, un Dios que es amante y defen-
sor de la vida, que quiere que estas personas
también sepan que Él vive en medio de ellos y
los ama como hijos muy queridos. 

Por eso también en estas visitas, junto con todo
ese trabajo social, cuidamos la formación y cele-
bración de la fe a través de encuentros de forma-
ción en las diferentes comunidades, organiza-
ción y seguimiento de las diferentes pastorales,
catequesis y preparación y celebración de los di-
ferentes Sacramentos.
Todo lo que hacemos nace de un amor profundo
a esas personas, y más importante que todos los
proyectos que realizamos es que se sientan aco-
gidos, escuchados, valorados y amados porque
como decía un gran Obispo Brasileño llamado
Dom Hélder Cámara, y así termino este testimo-
nio: MISIÓN no es devorar kilómetros, es ir al
encuentro de los hermanos y hermanas para
acogerlos y AMARLOS COMO DIOS AMA.
Si para esto es necesario ir hasta los confines
de la tierra, entonces MISIÓN es partir. 

Si alguien quiere entrar en contacto conmigo
porque le interese más información os dejo mi
e-mail: fernanrepa52@hotmail.com

Fernando Redondo y Paloma Fernández

9

SACERDOTES EN MISIÓN

PRIMITIVO MATÍAS GARCÍA, 
Parroquia de Nuestro Señor de las
Misericordias. Choloma Cortes.
Honduras.

VÍCTOR ROBERTO HERNÁNDEZ, 
Parroquia N.S. Da Conceiçao,
Jacupiranca. Brasil.

JOSÉ LUIS MÉNDEZ JIMÉNEZ,
Seminario diocesano, Lima. Perú.

FRANCISCO PINEL JIMÉNEZ,
Catedral San Miguel Arcángel. Camaná.
Perú.

ALBERTO TEJERIZO TORAÑO,
Parroquia Nuestra Señora de las
Mercedes, Concordia. Colombia.
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L a Declaración de los Derechos del Niño del año 1959 recoge el dere-
cho universal de todo niño a recibir una protección especial en cual-

quier circunstancia y a obtener oportunidades y servicios para poderse des-
arrollar física, mental, espiritual y socialmente. Asímismo, el cuarto de los
Objetivos de Desarrollo del Milenio tiene como meta reducir las cifras de
mortalidad infantil en dos terceras partes para el 2015.

Pero parece que en la práctica  los niños de los países en desarrollo no
disfrutan de estos derechos reconocidos en teoría, ya que la realidad es que
cada hora mueren más de 1.000 menores de cinco años por diferentes cau-
sas, casi todas ellas evitables, en los países pobres. La pobreza es territorio
donde germinan muchas injusticias y calamidades, que afectan a tres cuar-
tas partes de la humanidad. En la medida en que consigamos reducir los
niveles de pobreza, analfabetismo, enfermedad y desnutrición, podemos
sentar las bases para reducir muchas de las causas que provocan la morta-
lidad infantil. 

Los niños  tienen derechos que deben ser garantizados con preferencia
ante otras opciones. Su supervivencia, protección, crecimiento y desarrollo
con buena salud y una nutrición adecuada son las bases fundamentales de
su desarrollo personal. Es en estas edades cuando las personas son más
vulnerables, cuando necesitan mayores cuidados para la supervivencia y el
desarrollo posterior. Gran parte de la mortalidad infantil ocurre en los pri-
meros 28 días de vida y después en los 5 primeros años de vida,  y las cau-
sas principales son:

-Hambre y malnutrición
-Insuficiencia de peso y desnutrición de la madre
-Enfermedades prevenibles y curables no atendidas: VIH sida, paludismo

o malaria, sarampión, rubéola, tuberculosis
-Infecciones, falta de higiene y diarrea
-Falta de salud y preparación de la madre, de personal médico y de recur-

sos sanitarios.
Las soluciones serían, si se quieren, efi-

caces, económicas y sencillas, como son
vacunas, antibióticos, suplementos nutri-
cionales, mosquiteros tratados con insecti-
cida, lactancia materna y atención familiar.

Manos Unidas, con sus proyectos, pro-
cura prevenir la mortalidad materno-infan-
til, mejorando la nutrición de las mujeres
embarazadas y capacitándolas en los cuida-
dos antes y después del parto.

Asímismo otro fin importante es univer-
salizar y garantizar la higiene, el sanea-
miento y el acceso al agua potable como
lucha contra la mortalidad infantil. También
hay que dar extrema importancia a fomen-

tar la preparación de las madres para una maternidad saludable y segura
para sí y para sus hijos. Es necesario prevenir la transmisión del VIH sida
madre-hijo. Por último, invertir en la capacitación de personal sanitario y
cualificado. 

E l 12 de junio, en Cubas de la Sagra, nos reunimos
algunos integrantes de los Grupos de Oración de las

parroquias de Fuenlabrada, en el 1er Encuentro Arciprestal
de Oración.

Coordinados por el sacerdote David Benavente Sánchez y
Elvira Mª Cortés, Virgen Consagrada, de la Parroquia S. Fran-
cisco y Sta. Clara, y con la asistencia de los coordinadores de
los demás grupos, comenzamos con una petición cantada a
Dios: Señor, enséñanos a orar, y continuamos con la celebra-
ción de Laudes. Cuando cantamos, con las manos unidas, Pa-
dre Nuestro, Padre de Todos, los que hasta entonces eran des-
cnocidos, se unieron en un mismo corazón.

Con la invocación al Espíritu Santo, nos metimos de lleno en
la Oración Comunitaria. El tema central fue la Comunión de los
Santos. Caló muy hondo en nuestros corazones el texto, pero
queremos resaltar algunos puntos que serán, a partir de hoy,
motivo diario de nuesta meditación:

"Al nacer del agua y del Espíritu, llegamos a formar parte de
un mismo Cuerpo". /"Todos los que somos de Cristo, que tene-
mos su espíritu, formamos una misma Iglesia y estamos uni-
dos". /"Por esta comunión, existe entre los fieles un constante
vínculo de amor y un abundante intercambio de bienes. La san-
tidad de uno beneficia a todos”. /"Los pecados afectan a todos",
"La primera tarea de los cristianos es la de ser santos". /"La
comunión entre los cristianos nos obliga a ser responsables de
los dones que el Espíritu Santo reparte a cada uno, para la edi-
ficación de la Iglesia y para provecho común". /"La Comunión
de los Santos une a los creyentes entre sí. Nos enseña lo mu-
cho que cada uno puede ayudar a los demás -vivos o muertos-
para estar cada vez más intimamente unidos al Padre Celestial".

D. Francisco Maroto, primer Párroco de S. Francisco y Sta.
Clara y promotor del Grupo de Oración, nos dejó su testimonio
de amor y de fe en Cristo.

La mañana concluyó con la Adoración al Santísimo y des-
pués de la comida y el tiempo libre, comenzamos la tarde con
el rezo del Santo Rosario.

El Vicario General, D. José Mª Avendaño, celebró la
Eucaristía y nos dirigió una fervorosa homilía sobre la Oración
y destacó que: "Quien ora lo expresa en su vida y la vida habla
de nuestra oración. No es cuestión de hablar mucho. Todos
sabemos que a un hombre o a una mujer de oración se le nota.
¿Por qué?... Porque es una persona que está cerca de Dios”.

Que a lo largo del día, en medio de los trajines y las tareas,
reservemos tiempo para la oración… personal y comunitaria.

La oración es elevar el alma a Dios. Nos decía el Papa Bene-
dicto XVI: "En estos momentos, necesitamos cuidar nuestra
alma, nuestro espíritu". Ser testigos creíbles y valientes de Cris-
to. Terminamos el Encuentro con el corazón encendido.
Pedimos a Dios que estos Encuentros no se interrumpan y se
puedan celebrar anualmente.

Toñi Rodríguez 

Mortalidad Infantil
en el Tercer Mundo

www.manosunidas.org
Calle Almendro, 4 - planta 2 ª, Obispado de Getafe

28901 Getafe

Enséñanos a orar
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El viernes 11 de junio de 2010, festividad del Sagrado Corazón,
nuestro Obispo D. Joaquín María colocó la primera piedra del que
será el nuevo templo de la Parroquia del Sagrado Corazón, en
Alcorcón.

N uestra parroquia fue erigida en el año 2002, por D. Francisco
José Pérez y Fernández-Golfín, primer Obispo de la Diócesis

de Getafe. Durante dos años la Eucaristía la estuvimos celebrando en
el gimnasio del colegio Público los Castillos.

Inicialmente el Ayuntamiento cedió el terreno en el que actualmen-
te se encuentra ubicado el templo provisional de la Parroquia donde,
desde hace siete años, se ha ido desarrollando nuestra andadura. La
Parroquia ha ido creciendo en miembros y hemos ido llenando el
prefabricado, que ya resulta insuficiente para cubrir todas las necesi-
dades que tenemos.

Después de no pocas vicisitudes y problemas con la ubicación de-
finitiva del templo, en enero de 2008 se acordó por el Ayuntamiento
de Alcorcón la cesión, a la Diócesis de Getafe, del terreno ubicado en
la confluencia de la Avenida de los Castillos nº 19  y la Avenida de la
Libertad, para la construcción, en el mismo, de la sede definitiva de
la Parroquia del Sagrado Corazón

El camino recorrido para poner la primera piedra del nuevo templo
del Sagrado Corazón de Alcorcón no ha sido nada fácil y ha estado
lleno de obstáculos que, gracias a Dios, hemos ido salvando. Seguro
que todavía vendrán algunos más. Tenemos que agradecer que este
momento llegara, a:

En primer lugar al Obispo diocesano, D. Joaquín María, que des-
de su creación y por delante de otras muchas necesidades de nues-
tra Diócesis ha puesto un especial empeño en que el nuevo templo
se pusiera en marcha.

Cómo no, a nuestro Párroco Juan Carlos González, motor funda-
mental del desarrollo de la Parroquia, por cuyo empeño y decisión
somos cada día más.

A ese maravilloso grupo de personas que en esta parroquia cola-
bora, de forma absolutamente desinteresada, en todos y cada uno
de los servicios, desde la limpieza, a los catequistas de cada uno de
los grupos, a los miembros del coro que tanto animan nuestras cele-
braciones, a los miembros del Consejo Económico, y al equipo de
trabajo que se ha encargado en estos dos años de seguir el proyecto
de construcción del nuevo templo. 

Y sobre todo a todos los feligreses de nuestra Parroquia que
durante todos estos años han colaborado con su contribución
personal y económica a que el inicio de las obras pudiera ser rea-
lidad.

Queda mucho aún por hacer, faltan todas las demás piedras que
hagan realidad el templo que aquí queremos construir, pero seguro
que para ello vamos a contar con la ayuda de Dios y con el apoyo de
todos los fieles, así conseguiremos que esta Parroquia sea además
una Iglesia de piedra vivas.

Martín Pérez Solana
Consejo Económico P. Sagrado Corazón

Parroquia
Sagrado Corazón

Parroquia 
San Josemaría

E l sábado 26 de junio, el Obispo de Getafe, D. Joaquín Mª López de
Andújar, presidió la ceremonia de bendición de la primera piedra

de la nueva Parroquia dedicada a San Josemaría. Estará ubicada en el
parque Oeste, concretamente en la c/ Copenhage, en Alcorcón, al lado de la
Universidad Rey Juan Carlos.

El Obispo estuvo acompañado por el Arcipreste, D. Inocente García,
el Párroco, D. José Juan Lozano, los sacerdotes de Sta. María la Blan-
ca, Sto. Domingo de la Calzada y la Saleta y cientos de fieles que se
acercaron a festejar el esperado acontecimiento.

D. Joaquín en su homilía se mostró muy agradecido -como lo había
señalado también un miembro del Consejo parroquial- por la colabora-
ción prestada por todas las parroquias y el apoyo de todos los fieles.

Junto al Acta firmada de la primera piedra se enterró también una
lista con los nombres de los niños bautizados en la Parroquia desde sus
comienzos; un periódico del día; la Revista diocesana “Padre de To-
dos”; monedas de curso legal de menos de10 céntimos de euro, “por-
que las de más valor -dijo el párroco- son para las obras”; una estampa
con la reliquia del santo y una medalla conmemorativa de su canoniza-
ción.

El encuentro finalizó con unas palabras de saludo del Párroco que ex-
puso a todos los asistentes el programa pastoral y sus deseos de que la
nueva Parroquia se convierta en un verdadero centro de acogida, según
el espíritu del Santo titular y las enseñanzas de Jesucristo, donde que-
pan todos los carismas.

P. F.
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T ras la satisfacción de nuestra peregrinación a Fátima en octu-
bre del año pasado, y con gran entusiasmo, nos fuimos a Ro-

ma acompañados por nuestros capellanes, D. Francisco Arias y D.
Luis Ángel Albares, quienes organizaron el viaje cuidando hasta el
último detalle para que el grupo se sintiera cómodo, y bien que lo
consiguieron.

Pasamos una semana extraordinaria de convivencia, cercanía entre
compañeros y expansión, cargando pilas para desarrollar dignamente
nuestro duro trabajo, siempre en contacto con el dolor y el sufrimiento
de nuestros enfermos y sus familiares.

Disfrutamos mucho contemplando las obras de arte romano. Visita-
mos los sitios más importantes, asistimos a la audiencia con el Papa,
en la que fue nombrado el Hospital de Móstoles con gran sorpresa para
nosotros pues no lo esperábamos. El mensaje que nos dio Benedicto
XVI no pudo ser más hermoso: "EL AMOR", del que tanto carece hoy el
mundo y tan necesario para lograr la felicidad que todos deseamos.

Celebramos la Eucaristía en las Basílicas de Santa Mª la Mayor y San
Pablo Extramuros, auténticas maravillas; gran contraste, por cierto, con
la Eucaristía celebrada en las catacumbas de San Calixto, y vivida con
gran emoción por lo que representan. En las Basílicas encontramos la
grandeza de los grandes artistas, y las catacumbas nos transmitían la
fe de los primeros cristianos y la autenticidad de los seguidores de
Jesús de Nazaret.

El martes por la tarde nos recibió en audiencia Mons. José Luis Re-
drado, Secretario del Pontificio Consejo para la Pastoral de la Salud,
solicitada por nuestros capellanes. Fue interesantísima por varias razo-
nes. Nos expuso la labor que este dicasterio está realizando sobre la
pastoral sanitaria, basada en la importancia que dio Jesús en su vida a
los enfermos. Nos llegó mucho su cercanía y la forma de transmitirnos
todo lo expuesto. Nos motivó con gran interés para que nuestro trabajo
con los enfermos lo realicemos además de como profesionales, imitan-
do el testimonio que Jesús nos dio, amándolos y curándolos de la
forma que Él lo hizo, siendo conscientes de lo que representamos para
ellos y la necesidad que tienen de nuestro amor y cercanía.   

Nos hizo entrega de una medalla que quedará expuesta en la vitrina
del hall, junto a otras concedidas al hospital, por distintos méritos.

Finalizó nuestra estancia en Roma y volvimos a nuestra vida cotidiana,
con muchos logros obtenidos; una espléndida semana de convivencia es-
trechando relaciones entre compañeros y muchas vivencias espirituales.

Damos las gracias a nuestros capellanes por todo lo que nos brindan
y la magnífica labor que están realizando.

T.R.C. 

Del hospital de Móstoles:
peregrinos a Roma

La primera piedra del
colegio Juan Pablo II,
se asienta sobre
firmes principios

L a primera piedra del colegio Juan Pablo II ha sido bendecida por
el Obispo de la Diócesis de Getafe, D. Joaquín Mª. López de An-

dújar, quien recordó las palabras de Juan Pablo II: "Educar no es sim-
plemente instruir, es participar y hacer participar en la verdad y en el
amor".

El centro educativo es el primero de la Fundación Educatio Ser-
vanda, institución dedicada a la educación basada en la transmi-
sión de valores del humanismo y las enseñanzas de la Iglesia Cató-
lica. Su fundador y Presidente, Juan Carlos Corvera, destacó en la
colocación de esta primera piedra los cuatro ámbitos en los que
trabaja la Fundación: enseñanza, tiempo libre, familias y acción pú-
blica y señaló cómo el colegio Juan Pablo II ha nacido con esa vo-
cación, no sólo de educar sino de contribuir a la dinamización cul-
tural, social y religiosa del barrio. "Trabajaremos junto a las familias
y ponemos a su disposición la iglesia, el centro deportivo, el salón
de actos… así como todo el potencial humano y educativo".

El acto de colocación de la primera piedra del primer colegio del
Ensanche Sur de Madrid, católico, concertado y bilingüe, ha sido
conducido por Carlos Martínez, Director del centro, quien anunció
el comienzo de las clases el próximo mes de septiembre y resaltó
el magnífico equipo de maestros, profesores y sacerdotes de la
Diócesis de Getafe que trabajan en el colegio, así como la ilusión
de las familias. El centro cuenta además con otra gran baza: 26.000
m2 que darán cabida a 1.800 alumnos con el mejor equipamiento e
instalaciones deportivas que hacen del centro uno de los más gran-
des de la Comunidad de Madrid. 

El representante de la Comunidad de Madrid en el acto, D. Javier
Restán, Director General de Becas y Ayudas de la Consejería de
Educación de la Comunidad de Madrid, quiso mostrar el apoyo de
dicha entidad al proyecto, así como el resto de representantes de la
Administración presentes en la colocación de esta primera piedra:
el Director de Área territorial de Madrid Sur, D. Alberto González y
el Concejal de Educación y Deportes, D. Fernando Clouté, entre
otras autoridades del Ayuntamiento de Alcorcón.

El acto multitudinario estuvo marcado por la ilusión ya no de un
proyecto, sino de una realidad educativa de calidad, integral y
transcendente, basada en la persona y desde ella.

Fundación Educatio Servanda

Católico y con clara vocación social, se trata del
primer Colegio del Ensanche Sur en Alcorcón.
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Las vacaciones son un momento
idóneo para profundizar en nuestra
fe y para llevarla a los demás. Así
lo viven muchos niños y jóvenes de
la Diócesis. Durante este mes de
julio centenares de chavales han
participado en los campamentos de
verano -especialmente en los orga-
nizados por la Asociación
Llambrión-, en las peregrinaciones
y encuentros preparadas por la
Delegación de Pastoral Vocacional
y la de Juventud. Les ofrecemos a
continuación algunos testimonios
de estas intensas e inolvidables
experiencias.

MARÍA RIVERO, CONSAGRADA DE LA
FRATERNIDAD SEGLAR EN EL CORAZÓN DE
CRISTO.
Coordinadora del Campamento de Vega de
Espinareda, León, del 2 al 10 de julio.

Ha sido un auténtico regalo del Señor para
todos: niños, monitores, cocineros, sacerdo-
te y jefa. Todos hemos coincidido en que el
Señor ha derramado su gracia en este cam-
pamento. Hemos comprobado que Cristo da
el ciento por uno, eligiendo nuestras debilida-
des y miserias y confiando en nosotros para
acompañar a estos niños en su camino hasta
Él. Mi experiencia como jefa ha sido preciosa
al poder tener una visión global de todo el
campamento: el Señor me ha permitido ver
cómo los niños eran atendidos y cuidados
por los monitores, y cómo estos mismos han

visto que la fuerza la sacaban de Jesús, y por
supuesto cómo la Virgen cuidaba de todos.
¡Gracias María! "enséñame a guardar todas
estas cosas en el corazón."

BEATRIZ LÓPEZ ROBERTS  
Monitora en el campamento de Becerril de la
Sierra, Madrid, del 2 al 10 de julio.

¿Por qué gastar diez días de mi mes de vaca-
ciones en irme como monitora de 30 niños
que no conozco? Aún no lo sé muy bien. Lle-
gas y te encuentras con chavales cuyas eda-
des rondan los 13 y los 14 (arriba las hormo-
nas y la desidia) y tienes diez días para ha-
certe un hueco en su corazón y tratar de
acercarles un poco a Dios. Pasan los días y
junto con el cansancio vas acumulando risas,
momentos absurdos, y un profundo cariño
por gente que no mide más de metro y me-
dio. Te encuentras con que cada vez se abren
más a ti, que te cuentan cosas de todo tipo, a
veces insignificantes y otras de tal importancia
que asusta que tú seas la depositaria de su
confianza. Y acaban esos diez días y llevas a
30 personajillos tan fuertemente grabados en
tu corazón que comprendes que este amor
sólo es obra de Dios. Y vale la pena haber
gastado ese tiempo. Y el que haga falta.

SANTIAGO GARCÍA, SACERDOTE. 
Ha participado en el campamento para chicos
y chicas de 9 a 12 años en Corporales, León,
del 2 al 10 de julio.

La labor del sacerdote en estos campamen-
tos es esencial. Consiste en educar a todos
de modo que sepan reconocer quién está en
el origen de todo lo que hacemos y quién lo
sostiene: Jesucristo. Los acampados deben
ser ayudados para que se interroguen sobre
por qué los monitores "gastan" parte de sus
vacaciones trabajando en un campamento;
por qué les sirven con toda de dedicación y
amor; por qué se sacrifican gustosamente,
etc. La razón no es otra que el amor de Dios,
que ha sido derramado en sus corazones con

el Espíritu Santo que se nos ha dado. Los
monitores por su parte deben ser sostenidos
en los momentos de debilidad por Aquel que
les convocó a la misión. Para eso el sacerdo-
te hace presente a Jesucristo en la Eucaristía
y en el sacramento del perdón.

ESTRELLA DOMÉNECH
Acampada en Vega de Espinareda, del 4 al 12
de julio.

No siempre se puede decir que la experiencia
de algo haya sido genial. A la mitad del cam-
pamento más o menos, yo pensaba que lo
había estropeado, no lo estaba viviendo
como me gustaría y mi relación con el Señor
no estaba siendo muy buena y los ratos de
oración me cansaban un poco. Me parecía
exagerado rezar nada mas abrir los ojos, por
la mañana el ángelus, antes del desayuno
cantábamos "Cristo alegría del mundo"; des-
pués de desayunar, laudes; antes de comer,
misa; algunas noches vísperas y antes de
acostarnos, completas. Pero... es verdad que
son necesarios; ahora los echo de menos.
Lo que más me ha gustado ha sido el juego
de "el hilo de la vida". Después de superar
todos los obstáculos, llegué a la capilla y con
un recibimiento precioso vi al Santísimo
expuesto encima del altar de la capilla; me
vino muy bien y ese día me hacía mucha
falta.
El hecho de haber sido sólo 14 y todas chi-
cas ha facilitado la convivencia entre noso-
tras. Todas nos hemos llevado muy bien,
hemos estado muy unidas y nos hemos ayu-
dado entre todas.

Un verano para evangelizar
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¡Sembrad,
catequistas!

E s la hora de la cosecha… llegó, por fin, el mes
de las primeras Comuniones de  vuestros ni-

ños. "Vuestros", porque  durante unos años, los ha-
béis tenido en mantillas espirituales, ofreciéndoles lo
mejor de vosotras: la fe en Jesús. ¡Gran labor! 
En nombre del Señor, les habéis anunciado la Buena,
la Gran Noticia que vino a traer al mundo aquel pere-
grino de Palestina: "Dios es nuestro Padre y nos
quiere y aquí estoy yo para que lo veáis".
Esos niños os han cogido cariño, por vuestra pacien-
cia, por vuestra alegría contagiosa, por vuestra en-
trega…"como otra mamá espiritual".
Os han visto el interés, el optimismo, la ternura y la
exigencia también, que les habéis pedido para algo
importante en sus vidas: prepararse a recibir el abra-
zo de Jesús en la Eucaristía.
También ellos os dan las gracias sin palabras; y lo
hacen con los ojos, con su mirada dulce y  misterio-
sa, llena de encanto y verdad; os sonríen cuando os
ven y os subliman, "es mi catequista", dicen, y así lo
dicen todo, porque pusisteis mucho amor y ternura:
en vuestra manera de hablar de Dios, su Padre, de
Jesús, su amigo y de María, su Madre… y de sus
mismos padres a quienes agradecen, ya digo, sin
decirlo, que les hayan ofrecido y facilitado la Comu-
nión.
Un día os recordarán, porque los niños tienen una
memoria agradecida y llena de un inmenso cariño, y
entonces, ya con palabras, os lo dirán a la cara, o
por carta, como aquel preso que no tenía a quien
acudir en su celda más que a los catequistas de su
Parroquia de María Auxiliadora, en el Naranjo. ¡Con
29 años, Señor! Y lo expresaba en unas letras escri-
tas con el corazón en la mano. ¡Bendito Dios que
siembra en los corazones sentimientos tales!
Catequistas que miráis atrás con nostalgia y pena,
"porque se os van": otros niños vendrán que os com-
pensarán y… ¡vuelta a empezar en la noria de una
parroquia! Benditas sembradoras de gracia, de
bondad y de amor de Dios.

Francisco Javier Serna del Campo
Parroquia María Auxiliadora. Fuenlabrada

Fecha: del 15 al 20 de
agosto de 2010. 
Lugar: Casa Colegio Pureza
de María de los Realejos. c/
Ciudad Jardín, nº 16. La
Montañeta. Los Realejos.
Tenerife.
Información y Inscripción: 
Ramón de la Cruz
922226364

Fecha: del 22 al 27 de
agosto de 2010.
Lugar: Santiago de
Compostela. (Año Jubilar)
Información e Inscripción:
Jesús Peón
981248640 y 696 622 778
Plazas limitadas

Encuentros 
Experiencia de Dios

...le escribiría más, pero siempre pienso que hay tanta gente que recurre a usted y no
quiero agobiarle. A diario le tenemos presente en nuestras oraciones y especialmente y
con más intensidad en este Año Sacerdotal que acaba de terminar. 
Muchas veces le escribiría para contarle, consultarle o para darle las gracias, a diario,
siempre que hago oración y me inunda esa FELICIDAD que sólo viene de Dios y que, gra-
cias a usted, a su ayuda puedo ahora saborear. 
Cómo cambia el camino de una vida cuando caminas de la mano del Señor. Para mí
todos los años de mi vida seguirán siendo años sacerdotales. Rezar por ustedes, por las
vocaciones es lo menos que los demás fieles podemos hacer y más aún cuando experi-
mentamos en nosotros mismos lo que significa la labor de un sacerdote en la vida de
cada uno de nosotros. MIL GRACIAS

P. Baviera

De la carta a un sacerdote

Para toda persona interesada en tener una profunda experiencia de Dios

Talleres de oración y vida. Una nueva Evangelización.

Dios llora de nuevo

S i hay un libro en el que haya quedado
escrito el carisma del P. Werenfried,

fundador de Ayuda a la Iglesia Necesitada,
ése es, Dios llora en la tierra. Entre sus líneas
y textos se vislumbra el sentir de un Dios por
sus hijos e Iglesia, descrito con las palabras
de un sacerdote que enjugó las lágrimas en
los rostros de miles de seres humanos
sufrientes que vagaban por las ciudades, pue-
blos y campos de la Europa machacada por la
II Guerra Mundial. Hoy al reeditar este libro,
mejor llevaría por título, más apropiado, el de
“Dios llora de nuevo en la Tierra”.

Según  los datos evangélicos, Jesús lloró al
menos dos veces públicamente en su vida.
Ante el anuncio de la muerte de su amigo
Lázaro y a la vista de Jerusalén. En sus ratos
frecuentes de oración, a solas con su Padre,
es lógico pensar que el Corazón de Cristo se
desahogase por la falta de correspondencia
de amor de la humanidad para con Dios.
En el relato de no pocas apariciones del
Señor a sus santos, Sta. Margarita, Bto.
P.Hoyos, Sta. Mª Faustina Kowalska etc, se
trascriben los sentimientos humanos y divi-
nos de Jesús, ante los pecados de los hom-

bres. En una palabra: Dios no es insensible
ante el bien o el mal de sus creaturas. En un
lenguaje figurado, humano, e inapropiado,
aún hoy, podemos seguir hablando del
dolor, del sufrimiento, del llanto de Dios, a
causa de la maldad e injusticia de los hom-
bres. Siendo esto así, para poder entender-
nos entre creyentes, podríamos concluir que
hoy, 5 Junio de 2010, en las efemérides del
más allá Dios ha vuelto a llorar:
En España: Ley en vigor del aborto libre.

Miguel Rivilla



Revista informativa del Colegio
Seminario Inmaculada y San
Dámaso de Rozas de Puerto

Real, que recoge la actualidad del
colegio y de la Diócesis, y añade
interesantes secciones sobre lite-
ratura o cine.

Una publicación de 28 páginas,
a todo color, de gran calidad tan-
to en el tipo de papel, como en
los contenidos y, sobre todo, en
las fotografías.

Tienen su dirección web en:
www.rozascs.org

P.F.
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8 EN MEMORIA MIA. Juan Rubio Fernández. Ed. PPC, Madrid.
2010. 176 págs.

El autor del libro crea un per-
sonaje de ficción llamado Mario,
sacerdote y periodista burgalés
de 70 años de edad. Escribe
sobre diversos temas, personas,
situaciones que se le presentan
en la vida pastoral, cuyo hilo
conductor es la vida sacerdotal.

Mario representa uno de los
muchos sacerdotes de España
con años de ministerio; se trata
del último medio siglo. Un hom-
bre inquieto, esperanzado, impa-

sible al desaliento. Analiza, con la
perspectiva de sus años sa-
cerdotales, la vida de la Iglesia y
de sus gentes. No pierde la espe-
ranza en momentos difíciles.

Un libro que se lee fácilmente;
te puedes identificar con las
anécdotas que se narran y las si-
tuaciones que presenta. Su lectu-
ra es interesante, sugerente;
ayuda a reflexionar, a tomar pos-
tura.

Hay palabras llenas de espe-
ranza, que reflejan la mirada
positiva del protagonista sobre la
Iglesia: "Quiero seguir creyendo
en una Iglesia fuente, madre,
acogedora y amiga. Creo en una
Iglesia humana, rincón de ternu-
ra, recinto de perdón, taller de
servicio. Una Iglesia con voz
clara, valiente, justa, amable,
viva. Creo en la Iglesia del
Calvario y de la Resurrección".

Pedro Chaparro

¿Qué tienen en común Víctor
Hugo, Chesterton, Bernanos,
Guareschi, Olaizola o Graham
Greene? Además de ser escri-
tores, todos ellos han elegido
en alguna de sus obras a un

sacerdote católico como prota-
gonista. Alviar presenta en
este libro una brillante selec-
ción de textos en los que apa-
rece la figura del cura en sus
diversos aspectos: el hombre
de Dios, pero siempre hombre,
con su debilidad, y también
con su grandeza, su entrega,
su generosidad. En una pala-
bra, con su barro y con su luz.
Una lectura reconfortante y es-
timulante sobre la misión sa-
cerdotal, apta para todos los
estados de vida.

Julian L.ozano

8 BARRO CON LUZ. El Sacerdote en la literatura. J. José
Alviar. Rialp. Madrid. 2010. 180 pgs. 

8 La Eucaristía en los Padres de la Iglesia. Editor: Guillermo
Pons. Ciudad Nueva. Madrid. 2010. 128 Pgs. 

Ciudad Nueva presenta esta
cuidada selección de textos pa-
trísticos acerca de la Eucaristía.
Guillermo Pons ha sabido entre-
sacar los mejores fragmentos de

padres tan grandes como Agus-
tín, Justino, Ireneo o Juan Cri-
sóstomo. Un total de 121 textos
de más de treinta Padres de la
Iglesia que recogen la riquísima
enseñanza de estos testigos privi-
legiados de la tradición eclesial.
Organizados por capítulos temáti-
cos, las introducciones a cada
uno permiten profundizar mejor
en los textos. Un libro pequeño
pero enjundioso, porque como
dice san Efrén "Él dio, por causa
de su esposa, su cuerpo como
manjar"

J. Gabriel Muñoz
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Si le interesan números 
atrasados de 
Padre de Todos llame al 
nº 672 31 18 01 ó 91 696 17 65 Rome Reports es una agencia

de noticias que cubre tanto la
actualidad de la Santa Sede
como temas de fondo relaciona-
dos con la fe católica. 

En este caso presentamos un

dvd sobre la figura de Juan
Pablo II con motivo del quinto
aniversario de su muerte. Se tra-
ta de un repaso histórico de la
figura de Karol Wojtila, desde su
infancia en Polonia hasta sus
más de cien viajes apostólicos
como Sumo Pontífice. Ofrece
algunos datos e imágenes poco
conocidos y de gran interés. 

Para conocer el resto de traba-
jos de esta agencia, algunos de
ellos sumamente audaces, entren
en su página web: 

www.romereports.com
J.L

8 DVD. "Juan Pablo II, el Grande" Rome Reports. 60 minutos
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8 ROZASCS. 2010. 28 págs. Colegio Seminario Inmaculada y
San Dámaso, Rozas de Puerto Real
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